



PubliReportaje

PESCADORES Y PYMES SE UNEN POR EL FORTALECIMIENTO DE LA LEY DE LA JIBIA

La Ley de la Jibia, que data de 2019, establece que la captura de este recurso debe realizarse exclusivamente mediante técnicas artesanales, prohibiendo métodos industriales como el arrastre. Esta normativa ha sido fundamental para la conservación de la jibia y la protección de los pescadores artesanales de Lebu, quienes el pasado 28 de octubre se reunieron junto a representantes de diversas empresas pymes procesadoras de productos marinos, como la planta Poseidón de Coronel, Surfsh de Tomé, Marvesa de Coronel, Ankla Spa y Conserva Navarro. También asistieron dirigentes de caletas, todos comprometidos con que continúe esta normativa para asegurar el futuro del recurso.

La reunión destacó la importancia de esta ley para la



Los pescadores artesanales y pymes del rubro buscan reforzar la protección para el recurso jibia. Tras una reunión de pymes y pescadores, realizada en Lebu, se reafirmó su compromiso con la normativa, destacando su impacto positivo que ha repercutido en la economía local.

economía de las comunidades pesqueras de la región, ya que la jibia es esencial para el sustento de muchas familias. Nelson Velásquez, dirigente de una de las caletas de Lebu, comentó, "hay más de 20 pymes que se están involucrando y viendo este negocio

muy atractivo, lo que genera más trabajo e interés en invertir en sus embarcaciones para poder traer más jibia".

Cristián Sánchez, CEO de la empresa pyme Ankla Spa, destacó el crecimiento sostenido en la pesca de la jibia y las expectativas positivas. "Hoy en 2024 se extrajeron 120.000 toneladas de jibia y en el 2025 llegaremos a 160.000 toneladas, que es el tope de la cuota artesanal", afirmó, reflejando el compromiso de las pymes y asociaciones gremiales por impulsar la sostenibilidad y el desarrollo económico del rubro.

Por otro lado, la alcaldesa electa de Lebu, Marcela Tiznado, también estuvo presente en la cita y reafirmó su compromiso con el sector pesquero. "Espero que se generen instancias de conversación con las pymes y obviamente con el sector pesquero, con el que vamos a trabajar fuertemente. Creo que vamos en la dirección correcta y Lebu puede ser mucho más de lo que es hasta hoy", sostuvo.